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日付 相談者 内容

7月23日
エコネットちば　小熊氏
（対応：杉山）

協働の機会提案書が提出された。都市整備課とは今年度の事業
についての打合せを随時行っており、その中で来年度事業につい
ても意見交換しているので、三者協議は第2次審査後に実施す
る。

9月18日

エコネットちば　小熊
氏・鈴木氏、都市整備
課　河内・稲村・石崎、
市民活動推進課　伊
藤・杉山

三者協議を実施。積算の増額分は菜の花を植えるため種の購入
に必要な費用である。積算には現れていないが、これまでも花の
種は造園業者から相当サービスで提供してもらっている。
付帯意見にある新たな事業展開については、まず市で検討を行っ
ていく。団体にも今後制度の見直しを含めヒアリングなど協力を求
めたい旨を伝えた。
その他、調整池に汚泥が多くたまっていることから、浚渫工事を実
施できないか都市整備課に相談があった。これについては協働事
業の取り組みではなく、都市整備課の調整池維持管理事業の中
で検討していくこととなった。

9月24日
エコネットちば　小熊氏
（対応：杉山）

第3次審査に向けた提案書が提出された。内容の変更はなし。
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